IL LEGAMENTO (LIAISON)

LEGAMENTI OBBLIGATORI 

· PRONOME E VERBO



ils_écoutent, ils les_écoutent

· ARTICOLO E NOME



les_amis, un enfant

· AGGETTIVO E NOME



mes_amis, mon petit_ami, deux élèves

· PREPOSIZIONE  E PAROLA CHE SEGUE
chez_elle, en_avril

· AVVERBIO E AGGETTIVO


très_intéressant

· DIVERSI TERMINI DI UNA LOCUZIONE
de temps_en temps

LEGAMENTI IMPOSSIBILI 

· NOME SOGGETTO E VERBO


les livres // ont disparu

· NOME E AGGETTIVO



des garçons// intelligents

· PRIMA DELL’”H” ASPIRATA


les // héros

· DOPO “ET”





Charles et // Anne

· Davanti a un, huit, onze, onzième                Nous sommes onze

LEGAMENTI FACOLTATIVI 

· DOPO “QUAND”




quand_il (quand // il)

· DOPO UNA PREPOSIZIONE


après une heure, pendant un siècle

· AUSILIARE E PART. PASSATO *


elle est_arrivée (tu es // arrivée)

· DAVANTI A “ET”




doux_et paisible (doux // et paisible)

* in genere si fa alla terza persona e non si fa alla seconda

ATTENZIONE

Le consonanti S,X, Z nei legamenti si pronunciano [z]


La D si pronuncia [t]

La F si pronuncia [v] davanti a “ans”, “heures”, 

Dopo un suono nasale si aggiunge una “N” come legamento

